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（開会＝午前１１時５６分） 

 
 ただいまから正副委員長会議を開会いたします。  

本日は意見交換会結果の取り扱いについてを議題といた

します。先に開催されました全員協議会におきまして、今年

度に行いました意見交換会の結果について報告があり、全議

員で共有していただきました。今後、参加者などへのフィー

ドバックに向けて取り組んでいきたいと考えております。今

後、委員会において取り扱うべきと判断されるものについて

ピックアップし、協議を行っていただきたいと考えておりま

す。お手元にお配りししております意見交換会取りまとめ結

果の検討スケジュール案により、各委員会で進めていただき

たいと考えますがよろしいでしょうか。  
 

常任委員会の方でやっていくということでよろしいです

か。  
 
はい、よろしくお願いします。また、お手元には令和４年

度意見交換会意見総括シートもお配りしております。これを

もとに各委員会で取り上げるべきと思われる課題、委員会で

取り扱っていくべきではと考えられる課題などを整理して、

取りまとめていただきたいと考えますがよろしいでしょう

か。  
 
総括というか、意見で取り上げるか取り上げないかという

ことなんですけど、ものすごくばらついている、たくさん羅

列をされているので、事務局の方でちょっと絞り込んでいた

だいて提示していただけるとやりやすいかなと思うんです

けど、これ全部についてやっていると、とてもじゃないです

けど委員会で議論はできないと思うんですが、もう少し、せ

めて１０ぐらいのテーマに絞り込んでいただけるとありが

たいかなと思うんですが。  
 
皆さんはどう思われますか。  

 
事務局はこの分野別、委員会ごとに分けることが仕事であ

って、そこを分類するのは我々の仕事だと思います。  
 

分野別なんですが、例えばバスとかでいうと、普通だった

ら、バスは生活環境部だから、そうするとほとんど民文案件

になるわけだから、大体そのような付託の案に近いもので、
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ガサッと３分の１くらいに分けた方がいいかなと、私はそう

いうふうに思います。  
 

その他に何かご意見ありますか。  
 

先ほどと同じようなことなんですが、前回まとめていただ

いた資料というのがすごくわかりやすかったので、産建とか

民文とか総務とかに分けた表を作っていただけたと思うの

で、そこから絞り込むっていうのがありがたい。  
 

今日のこの後の議員間討議でお話する内容ということで

いいですか。  
 

そうすると、来年１月、２月にこの意見交換会を受けた委

員会をそれぞれ開催して、委員意見交換会の取りまとめ及び

今後の活用について、委員会でやる、来年１月とかにやって

いくということやね。  
 

今いただいた検討スケジュール案ですと、今日この場で、

検討項目を抽出して、１月から２月の間に各委員会を開い

て、今日抽出した検討項目を協議して、それをまた正副委員

長会議を開いてまとめると、それで３月議会のときなんでし

ょうが、全協か何かで確認をするという、そういう流れがこ

こに示してありますけど、それはそれとして、今日ここで検

討項目を抽出するというのは、なかなか皆さん、次お待ちで

すが。  
 

このタイミングで正副委員長会議を開いていただいたの

は、今日議員間討議、これからしていただく話があって、後

日、常任委員会３委員会開催していただくことになります

が、それぞれの委員会でお話をしていただく、この意見交換

会のことについてお話をしていただく機会、そのきっかけを

今日はとりあえず作りたかったという意図がまずあります。

アンケート結果、集計結果、それから写真全てをお示しさせ

ていただいた中で、抽出作業、それから１月から２月は閉会

中になってしまいますので、なかなか集まるきっかけを作っ

ていただきにくい時期になりますので、開会中、来週にかけ

て委員会が開催されるところで、目処といいますか、見込み

といいますか、そういったことについて少しお話をしていた

だきながら、３月に向けて動いていていただきたいという、

そういう全体の流れをお示しさせていただきたいという趣

旨で設けております。よろしくお願いします。  
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今日の今日で各委員会での抽出というのは難しいかと思

うので、委員会、３つにわかれてあると思いますけど、その

ときに委員会終了後に集まってその話をして、１月２月閉会

中ではありますが、皆さんの都合の良い日を選んで委員会を

開いていただいて、ここにあるようなスケジュール案に沿っ

ていきたいと思いますけど、それで今日の議員間討議のとき

にはそのような話を各委員会でしていただいで、取りまとめ

たらどうかと思いますけど。  
 

来週の委員会の後も少し時間取れるかもしれんね。  
 
それぞれ各委員会の後に、総務委員会は金曜日、その後に

要はこういう資料を持ち合って、うちの委員会はこういうふ

うだよという、ある程度そのときに皆さんに資料を渡してお

いて、また１月２月のどこかで各委員会開いていただいて、

その時点で意見をまとめて、このスケジュールの案のように

進めていったらどうかと思うんですが、いかがですか。  
 
それで、各委員会で協議するのは各委員会の所管に関する

ことだけでいいんですよね。  
 

そういうことになります、各委員会の所管。  
 

所管の分類はどこかでしてもらえるのか、自分で判断する

のか、たくさん項目が出ていますけれど、ここから自分たち

でこれは所管だな、これは所管じゃないぞと自分たちで判断

していいという。  
 
自分で。  

 
私達が自分たちでこれを取り上げたいといったところを、

所管かどうかわからないけども。  
 
とりあえず委員会で集まったときに、これはうちの委員会

じゃないという話になると思いますので、そういうことでよ

ろしいですか。  
 

（異議なし）  
 
では、各委員会で所見を取りまとめ、単なる執行部への要

望や批判、評論ではなく、最終的には参加者などへの誠実な
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フィードバックにつなげられるように整理していただきた

いと考えますのでよろしくお願いします。３月をめどに正副

委員長会議の各委員会の結果を報告いただき、取りまとめの

後、全員協議会で全議員に報告し、フィードバックとして公

開したいと考えておりますのでよろしくお願いします。  
これで正副委員長会議を閉会いたします。  
 

【閉会=午後０時０８分】 

 


